



合唱コンクールの結果を紹介します

金賞:4組「甕のうへ・鐘なりぬ」 銀賞:3組「どちりなきりしたん:IV」 銅賞:2組「露營のともしび」

結果として上記の順位はついたものの、ものすごく僅差であり、聞く人によっては「賞にもれたクラスが一番良かった」という人もいます。「どのクラスも金賞にふさわしい。さすがは3年生。」とたくさんの方からほめていただきました。特に、石田先生に「三中で今年が一番いい練習をした」とほめてもらえたことは、大変価値あることと思います。全員が、ぜひ胸を張ってください!

みんなの感想から

・中学校最後の合唱コンクールは、悔しいけどやりきれました。始まるまでめっちゃ緊張していて、イスに座っているときも足が震えていました。そんなときに隣の人が手を握ってくれ、何かと思ったら全員で手を繋いでいました。笑えただけど、とてもホッとしました。歌っているときも緊張はしたけど、楽しむことができました。終わったときは全力でやりきれたと思い、みんなも言っていて、実際にとても良かった合唱でした。それでも結果は入賞できず、悔しくてたまりませんでした。しかし、自分も、先生も含めたクラスみんなも、「6組が金賞だ」と思っているので満足です。泣いてしまっただけにみんなに伝えられなかったけど、「ありがとう」。

・ぼくは、(結果的に銀賞がとれたけれど)「金・銀・銅」又は賞をとれなくても、何も思わなかったと思います。トロフィーは簡単につくことも、買うことも、はたまた壊すことも売ることだってできます。でもクラスの友情、信じる心、絆、縁はつくことはとても難しいことです。それに金を払えば買えるなんてこともないですし、売ることもできません。目に見えないものこそ、一番の宝であると思います。このクラスは金よりもさびない絆で結ばれていますからね。

・中学校最後の北郷祭で、2組もちろん、全クラスが金賞を狙って競い合っていたのがとてもよかったです。練習が始まった頃は各パートがそろわず音程も不安定でしたが、クラス全員で改善点を出し合って1つの合唱を完成させることができました。2組の合唱曲は6クラスの中で1番難易度の高い曲で、苦労した場面もたくさんありましたが、この難しい曲を歌ったことで大きな達成感を得ることができました。ずっと金賞を目指してきたので銅賞という結果で悔しかったですが、クラスの絆はすごく深まったと思います。ここまで一緒に頑張ったクラスメイトにとっても感謝しています。

・3年生最後の北郷祭が終わりました。1年生、2年生の時もちろん楽しかったですが、今年はそのときより楽しかったです。このクラスで仕上げた合唱は最高でした。毎日練習をし、アドバイスをたくさんもらいました。お互いの良いところをほめ合い、直した方がいいところはアドバイスの出し合いをしました。賞は取れませんでした。心の中では、3年5組が金賞です。結果だけでなく、大事なのはどれだけ頑張れたかです。たくさん頑張れたと思います。クラスだけの(臼井先生からの)「やりきったで賞」をとれたのでうれしかったです。最高の思い出になりました。

・最初の頃は自分は全く音が合わずとても苦戦しました。どうしたらうまく歌えるかがわからず迷っていたときに、パートの仲間たちが自分に丁寧に優しく教えてくれました。そのおかげで少しずつ音を合わせることができていきました。そこで自分は仲間の大切さや優しさを改めて実感しました。みんなで合わせたときは、3年4組のみんなに一体感が生まれとてもすごかったです。当日自分は少し不安なところがありましたが、最後の練習をしたときに気持ちがすっきりしました。そして、金賞をとることができました。この合唱コンクールはクラスみんなの絆を深め合うとても素晴らしいものだなと思いました。

・クラスの皆もすごく意欲的で、石田先生を始め色々な方からのアドバイスを受けながら、時には互いに教え合いながら、レベルを高めることができた。(賞は取れなかったが)「3-1」として本気で合唱と自分自身と向き合ったこの1ヶ月間は絶対に無駄ではなかったし、本当にこのクラスで最後の1年を過ごせて良かったし、自分は恵まれていると心から思う。絶対に勝たなかったし、本当に悔しいけど、でもこの経験は一生の財産だし、本当に楽しかった!!金賞ではなかったけど、この1ヶ月にかけた思い・熱量は3-1が一番のはず!!

3年生のみなさんへ

体育大会終了から約1か月、昼・放課後と、毎日一生懸命練習してきたよね。中には歌練なんてやりたくないと思った人もいるかもしれない。みんなそれぞれやりたいことがある中で、それでも協力して練習して、最初の頃よりずっとずっと上手になって、本番の緊張に負けることなく力を発揮し、心一つに最高の歌が歌えたこと、感動しました。「順位より大切なものがある」…みんなはこのコンクールを通してその「大切なもの」を確かにつかみ取ったのだと、感想を読んでもよく分かりました。熱く的確な指導をしてくださった石田先生、いつもみんなの側にいて励まし続けた担任の先生にも感謝。さらに深まった仲間との絆を大切に、どんなことも励まし合って乗り越えていこう。そして、4か月後みんな笑顔で卒業を迎えよう。



1組



2組



3組



4組



5組



6組

英語弁論の発表がありました

合唱の発表終了後、3年生の中澤來優さん・大川結葵さん・渡邊希海くん・西山聡馬くんの4人が、英語のスピーチを披露しました。いずれも身振り手振りを交えた堂々としたスピーチで、これまで積み重ねた練習の成果がよく現れていました。4人のみなさん、お疲れさまでした。

～お知らせ～

11/17(金)に3年生が参加する小中音楽会は、保護者の方にも参観していただけます。伊勢崎市文化会館(メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎)にて、10:00前後の演奏になります。入場は無料です。石田先生の指導のもと、3年生全員が一丸となって聴く人に感動を届けます。ぜひ足をお運びください!

曲目: Hope, faith, life, love (希望、信仰、命、愛)

E. ウィテカー作曲

くちびるに歌をー Hab ein lied auf den Lippen ー 信長 貴寛 作曲